
令和２年度第３回 豊川市子ども・子育て会議会議録（要約） 

 

                     令和３年３月２９日(月) 

                     午後１時３０分から 

                     豊川市御津福祉保健センター 

２階研修室 

 

１ あいさつ 

  白垣会長によるあいさつ 

（略） 

 

２ 議事 

（1）子ども・子育て支援事業の進捗状況について 

【事務局説明の後、主な委員の質疑・意見及び事務局回答・説明】 

・資料１－２の説明で子ども食堂の話があり、今までもこれからも継続し

て検討中という説明があったが、実際には牛久保小学校や代田小学校の

校区で定期的に行われている。さらに年明けには御油でも始めたという

ことを聞いていますが、検討中という意味合いを教えてほしい。実際に

補助をすることについてまだ動かれていないとかそういうことなのかと

思いますが。 

（事務局）補助制度の創設については財政課と調整する中で、子育て支援

課としては継続的な取り組みに重きを置いた補助の創設に向けて、

最終的には各小学校区に１つずつできるといいと考えていたが、財

政課からは創設のための補助をすべきではないかとの意見が出され

平行線となっていた。実は創設のための補助は愛知県で行っている

のでわざわざ豊川で作る必要がないのではということもあり、今年、

制度創設まで進まなかった。また来年度以降、どちらに重きを置く

かをもう少ししっかりと説明した上で、適切な補助を検討していき

たいと考えている。 

 



（2）子ども・子育て支援事業に係る令和３年度予算について 

【事務局説明の後、質疑、意見は特になし】  

 

（3）第２期豊川市保育所整備計画について 

【事務局説明の後、質疑、意見は特になし】  

 

（4）豊川市児童発達相談センターについて 

【事務局説明の後、質疑、意見は特になし】  

 

３ その他 

（事務局）今年度の会議はこれで終了となる。次年度の会議については決

まり次第後連絡すること。委員の交代については、今年度は２

年任期という委嘱状であったが交代される委員の方には、辞職

願を書いていただくことになる。公募の委員の方にはもう一年

お願いすることになる。  

 

※会議終了後、豊川市児童発達相談センターの見学会を実施 


